

“Pedimos una armonización de la fiscalidad del juego”

ENTREVISTA RAFAEL CATALÁ Secretario general de Codere / Demanda que se suavicen las divergencias entre los operadores tradicionales y los online. Y entre el tipo estatal y el que tienen algunas comunidades.

Mercedes Serraller. Madrid

Rafael Catalá, secretario general de Codere, pide que el próximo Gobierno emprenda una armonización fiscal del juego. En el punto de mira, las divergencias que existen entre los operadores tradicionales, el juego presencial en casinos y bingos, y las casas de apuestas online. Y entre el tipo impositivo estatal que ha fijado la Ley del Juego y el que tienen algunas comunidades autónomas.

El que fuera secretario de Estado de Justicia en uno de los gobiernos de José María Aznar cree que un futuro Ejecutivo del Partido Popular tomará medidas en este sentido, a tenor de las declaraciones que ha realizado el diputado del PP Antonio Gallego, quien adelantó que si llega al poder, su partido rebajará la fiscalidad del juego. Aunque no concretó si la de las apuestas tradicionales, de las online o de ambas, en el sector recuerdan que Gallego es partidario

de implantar un tipo del 10% en el juego por Internet como el que tienen muchas comunidades autónomas, frente al 25% aprobado por el Gobierno en la norma. Las casas de puestas tradicionales, por su parte, soportan tasas cercanas al 40%.

Codere está interesada en obtener la licencia del juego online nacional. “Estamos pendientes del desarrollo reglamentario que está preparando el Ministerio de Economía y ya hemos preparado la documentación”, asegura Catalá. Así, esta empresa ha solicitado la licencia general y en cuanto a licencias específicas, que pueden ser demasiados títulos, sus expectativas no están cerradas todavía, pero intentarán abarcar el mayor número posible de juegos. En el proyecto están incluidas las apuestas deportivas online, el juego de bingo y también los juegos típicos de casino.

El proyecto que han trabajado más es el de la licencia de



Rafael Catalá, secretario general de Codere.

la Comunidad de Madrid, que sería la segunda de España después de la que acaba de obtener Casino Gran Madrid. “Ya hemos realizado el trabajo de homologación técnica y esperamos que nos otorguen el título lo antes posible, dentro de la complejidad que entraña este trámite”, explica.

Así, Catalá explica que “todo el trabajo de preparación informática que hemos hecho en Madrid nos va a servir para el proyecto de licencia nacional”.

La Ley del Juego entró en vigor en mayo pero no se ha acallado la polémica que acompañó su tramitación. La norma y la decena de Reglamentos que prepara el Ministerio de Economía han creado un marco fiscal y regulatorio que está ahuyentando a algunas empresas. Pero una treintena de empresas de juego o de telefonía y telecomunicaciones y medios de comunicación han mostrado su interés al Ministerio de Economía.

La carrera desbocada por las licencias

En la carrera por las licencias del juego, que deben otorgarse antes de que acabe el año, ya hay dos citas clave: el 16 de noviembre, fecha en la que se solicitarán oficialmente las autorizaciones, y el 19 de diciembre, día en el que se otorgarán los citados títulos, poco después de que se celebren las elecciones generales del 20N. Sin embargo, Desde Codere comparten la opinión que expresó sobre este proceso el diputado popular Antonio Gallego, quien ha alertado que un futuro Ejecutivo del PP frenará la Ley del Juego. Gallego pidió al Gobierno socialista que pare su desarrollo ya que, a su juicio, las prisas se debían a la salida a bolsa de Loterías, que ya se ha paralizado. Gallego entiende que no tiene sentido aprobar una decena de Reglamentos a toda prisa, en plena campaña electoral y culminar el proceso de entrega de licencias, en el que hay que estudiar la homologación técnica y la situación de las empresas, en un tiempo récord.

JORNADA DE NEGOCIOS

Las empresas necesitan incorporar la RSC

Expansión. Madrid

Melilla ha acogido la Jornada “El nuevo rumbo de la responsabilidad social”, organizada por Empieza Consultora y Proyecto Melilla SA, perteneciente a la Consejería de Economía y Hacienda de la Ciudad Autónoma de Melilla.

Con el fin de incentivar a las empresas e instituciones melillenses a incorporar dentro de su estrategia de negocio la responsabilidad social en todas sus vertientes, el acto contó con la participación de expertos en la materia.

La empresaria Carla Royo Villanova; Carolina Gorgé, gerente de la entidad Promesa; José Luis de la Cruz, responsable del Área de Procesos de Sostenibilidad; el Observatorio de la Sostenibilidad de España (OSE); David López Medina, secretario del Consejo de Administración de Puleva Food, y Ángela M^a Montenegro, directora de Organización, Recursos Humanos y Responsabilidad Social de Contratas y Obras.

Todos estos especialistas trasladaron a las personas asistentes su experiencia y



La empresaria Carla Royo Villanova (segunda por la izda.) y Gloria Alonso, socia fundadora de Empieza Consultora, que organizó la jornada (segunda por la dcha.), entre varios de los asistentes.

buenas prácticas en materias de RSC. “La Responsabilidad Social supone un cambio transformador hacia un mercado, una sociedad más sostenible. No solo hay que adaptarse, es el momento de emprender y liderar el cambio.” según afirmó Gloria Alonso, socia fundadora de Empieza Consultora, entidad organizadora de la Jornada.

Por otro lado, la jornada también sirvió para presentar la iniciativa que se está lle-

vando a cabo para dinamizar, Community Manager, la primera web de empleo y formación de la Ciudad Autónoma de Melilla: www.melillaorienta.es.

Empieza Consultora, fresh consulting, es una entidad especializada en empleo, responsabilidad social e igualdad de oportunidades, que desarrolla sus proyectos tanto a nivel nacional como europeo, desde la metodología del *fresh consulting*.

XXIX Congreso
Valor reconocido
Madrid
16 al 19 de Noviembre 2011

Asociación Española de
Asesores Fiscales

Bajo la Presidencia de Honor de
SS.AA.RR. los Príncipes de Asturias,
la Asociación Española de Asesores Fiscales (AEDAF)
convoca a los profesionales del asesoramiento fiscal
a participar en su XXIX Congreso Nacional.

Su objetivo es ofrecer una aportación real a la sociedad
para superar las dificultades financieras actuales y
reforzar la seguridad jurídica y la justicia tributaria.

MÁS INFORMACIÓN
<http://aedaf.congresomadrid2011.es>

Wolters Kluwer España | CISS A3 Software

91 001 13 14 tel • secretaria@congresomadrid2011.es